

Neuigkeiten aus dem BAV-Vereinsleben

Dietmar Bannuscher

Für zwei weitere Facetten der Veränderlichen-Beobachtung haben sich dankenswerterweise Ansprechpartner gefunden:

Ansprechpartner für DSLR ist nunmehr Wolfgang Vollmann, Dammäckergasse 28/D1/20, A-1210 Wien, Österreich, vollmann@gmx.at

sowie

Ansprechpartner für Datamining ist Klaus Bernhard, Kafkaweg 5, A-4030 Linz, Österreich, klaus.bernhard@liwest.at

Die BAV möchte auch in Sozialnetzwerken werben, deshalb ist eine Präsenz in Facebook und Instagram angedacht, die von Max-Johann Pagel in Kooperation mit Lienhard Pagel betreut wird. Interessenten können dann auch über diese Möglichkeiten auf die BAV-Website geleitet werden.

Gleiches gilt für YouTube, auch dort will die BAV demnächst mit einem Vorstellungsvideo erscheinen, dies wird zur Zeit von Lienhard Pagel erstellt.